

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1757/2012 zur Sitzung am 31.10.2012

Kosten für den Auftritt bei der EXPO Real (Bündnis90/DIE GRÜNEN)

Auch in diesem Jahr war Mainz mit der Metropolregion Rhein-Main auf der EXPO REAL vertreten. Früheren Anfragen konnte man entnehmen, dass von Stadtverwaltung und stadtnahen Unternehmen einige Vertreter nach München gereist sind. In der Antwort auf eine Anfrage wurde die Bedeutung der Messe für Ansiedlungen und weitere Gespräche unterstrichen. Es stellen sich für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN aber noch einige Fragen:

Wir fragen an:

1. Wie hoch ist die Standmiete für die Präsentation der Stadt und der stadtnahen Gesellschaften?
2. Wie werden die Kosten für die „Metropolregion“ aufgeschlüsselt?
3. Wie hoch sind die Kosten für den Messeauftritt von Stadt bzw. stadtnahen Gesellschaften insgesamt (z.B. Standmiete, Gebühren, Getränke, Personal, Aufbauten, usw.?)
4. Beteiligen sich Akteure außerhalb des Konzerns Stadt an diesen Kosten?
5. Wie hoch sind die Kosten der Messteilnehmer von Stadtverwaltung bzw. von stadtnahen Unternehmen für Reise und Unterkunft?

Ansgar Helm-Becker
(Fraktionssprecher)